
COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 13 JANVIER 2011 

Présents:  Yves Borreman, William Sterckx, Alain Grenier,  
Bernard Scruel, Nathanaël Majoros, Koen Vander Eeckt, 
Michel Servais, Jean Solon. 

Excusés:  Luk Van Sand, Philippe Broers, Stéfan Werner.  

Le compte-rendu de la réunion du 16 décembre est approuvé. 

Prochaine réunion:  samedi le 29 janvier 2011 à 19h25, 
jeudi le 10 février 2011 à 19h30, 
jeudi le 10 mars 2011 à 19h30. 

Demandes pour devenir membre effectif 

Dimitri Roman et Ronald De Wilde sont encore membre effectifs et 
leur demande n’est donc pas recevable. 

Maarten Donné n’est pas encore membre depuis deux années et ne 
répond  donc pas aux conditions pour devenir membre effectif. 

Assemblée générale 

Peter Bruynsteen, Karel Vanderheyden et Koen Michiels posent leur 
candidature pour devenir membre du conseil d’administration. 
Tous les trois sont membre effectif et répondent donc aux 
conditions pour pouvoir poser leur candidature. 

Jean verra avec Karel Vanderheyden pour des bénévoles pour le 
bar, sinon Jean prendra des professionnels du café. Pour l’entrée et 
les tickets Jean a trouvé Fons et Carine du Pick-up Club, Peter 
Bruynsteen de Jan van Gent et Johan et Dani d’ADCA. 

La présentation PowerPoint que Jean a préparé est passée en 
revue et les parleurs sont désignés: 

Introduction : Yves (français) – William (néerlandais). 

Statistiques : Jean en deux langues (très vite). 

Assurances : Jean en deux langues. 

Sites :  

Coo : Alain en français, néerlandais à l’écran. 

Beauraing : William en néerlandais, français à l’écran. 

7-Meuses : Alain en français, néerlandais à l’écran. 

Boom + Han sur Lesse : William en néerlandais, français à l’écran. 

Rochefort + La Roche: Alain en français, néerlandais à l’écran. 

Terrils Limbourg : William en néerlandais, français à l’écran. 

Terrils Hainaut: Alain en français, néerlandais à l’écran. 

Andenne: William en néerlandais, français à l’écran. 

Rahier + Stavelot: Alain en français, néerlandais à l’écran. 

Maillen : William en néerlandais, français à l’écran. 

Poteaux + remerciements: Alain en français, néerlandais à l’écran. 

Enseignement: William en néerlandais, français à l’écran. 

Compétitions: 

BAPO : Michel en français, néerlandais à l’écran. 

C.B. Delta: William en néerlandais, français à l’écran. 

C.B. Parapente : Michel en français, néerlandais à l’écran. 

Vol et ski: William en néerlandais, français à l’écran. 

Site internet: Philippe en français, néerlandais à l’écran. 

Finances: William en néerlandais, français à l’écran. 

William emmènera quelques bouteilles pour Geert Heremans et 
Jean-Paul Prévot. 

Rendez-vous  à midi : Alain, Bernard, Koen, William, Yves et Jean. 

Koen et Bernard s’occuperont de lumières, Koen également des 
films, et Alain s’occupera des photos avec Koen et Bernard. 

Agréation écoles 

Airsport conserve son agréation sous la nouvelle direction 
technique de Koen Michiels 

Imala Parapente, sous la direction de Xavier Barbé, rentre en phase 
d’agréation mais doit encore rentrer sa liste de matériel volant. 

(Suite sur la page suivante). 
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Aanwezig:  Yves Borreman, William Sterckx, Alain Grenier,  
Bernard Scruel, Nathanaël Majoros, Koen Vander Eeckt, 
Michel Servais, Jean Solon. 

Verontschuldigd:  Luk Van Sand, Philippe Broers, Stéfan Werner.  

Het raadsverslag van 16 december wordt goedgekeurd. 

Volgende vergadering:  Zaterdag 29 januari 2011 om 19u25, 
donderdag 10 februari 2011 om 19h30, 
donderdag 10 maart 2011 om 19h30. 

Aanvragen om effectief lid te worden 

Dimitri Roman en Ronald De Wilde zijn nog effectief lid en hun vraag is 
dus niet ontvankelijk. 

Maarten Donné is nog geen twee jaren lid en beantwoordt dus niet 
aan de voorwaarden om effectief lid te worden. 

Algemene vergadering 

Peter Bruynsteen, Karel Vanderheyden en Koen Michiels stellen hun 
kandidatuur om lid van de raad te bestuur te worden. Alle drie zijn ze 
effectief lid en beantwoorden ze dus aan de voorwaarden om hun 
kandidatuur te mogen stellen. 

Jean zal met Karel Vanderheyden zien voor vrijwilligers voor de bar, en 
anders huurt Jean de mensen van het café. Voor de inkom en de 
dranktickets heeft Jean Fons en Carine van de Pick-up Club gevonden, 
Peter Bruynsteen van Jan van Gent en Johan en Dani van ADCA. 

De PowerPointpresentatie die Jean heeft voorbereid wordt bekeken en 
de sprekers worden aangeduid: 

Introductie: Yves (Frans) – William (Nederlands). 

Statistieken: Jean in twee talen (zeer snel). 

Verzekeringen: Jean in twee talen. 

Vliegplaatsen:  

Coo: Alain in het Frans, Nederlands op het scherm. 

Beauraing : William in het Nederlands, Frans op het scherm. 

7-Meuses: Alain in het Frans, Nederlands op het scherm. 

Boom + Han sur Lesse: William i. h. Nederlands, Frans op het scherm. 

Rochefort + La Roche: Alain in het Frans, Nederlands op het scherm. 

Terrils Limbourg: William in het Nederlands, Frans op het scherm. 

Terrils Henegouwen: Alain in het Frans, Nederlands op het scherm. 

Andenne: William in het Nederlands, Frans op het scherm. 

Rahier + Stavelot: Alain in het Frans, Nederlands op het scherm. 

Maillen: William in het Nederlands, Frans op het scherm. 

Palen + bedankingen: Alain in het Frans, Nederlands op het scherm. 

Opleidingen: William in het Nederlands, Frans op het scherm. 

Wedstrijden: 

BAPO: Michel in het Frans, Nederlands op het scherm. 

B.K. Delta: William in het Nederlands, Frans op het scherm. 

B.K. Parapente: Michel in het Frans, Nederlands op het scherm. 

Vlieg en ski: William in het Nederlands, Frans op het scherm. 

Internetsite: Philippe in het Frans, Nederlands op het scherm. 

Financiën: William in het Nederlands, Frans op het scherm. 

William zal enkele flessen meebrengen voor Geert Heremans en Jean-
Paul Prévot. 

Afspraak om 12 u: Alain, Bernard, Koen, William, Yves et Jean. 

Koen en Bernard zullen de belichting doen, Koen ook de films, en Alain 
zal zich bezig houden met de foto’s, samen met Koen en Bernard. 

Erkenning scholen 

Airsport behoudt zijn erkenning onder de nieuwe technische leiding 
van Koen Michiels. 

Imala Parapente, geleid door Xavier Barbé, komt in de erkenningsfase 
maar moet nog de lijst van het gebruikte vliegend materiaal opsturen. 

(Vervolg op de volgende bladzijde). 
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Brevets 

Jasper Nuyens peut faire sa formation de parapente biplace avec 
Xavier Barbé (au lieu de la formation d’Aide-Moniteur comme écrit 
fautivement dans un compte-rendu précédent). 

Philippe Betrand peut faire sa formation de parapente biplace avec 
Philippe Marck. 

Joeri Vervoort peut faire sa formation d’Initiateur pente école de 
parapente avec Luk Van Sand. 

Jochen Zeischska peut faire sa formation d’Aide-Moniteur delta 
avec Tom Haagdorens. 

Johan Goris  peut faire des biplaces delta aux 7-Meuses. 

Koen Michiels  peut donner des formations biplaces, toutefois 
chaque candidat qui veut suivre un cours de formation biplace doit 
toujours en faire la demande. 

Peter Bruynsteen obtient le brevet d’Observateur de parapente. 

Jean-Yves Squifflet obtient le brevet de Pilote Biplace de 
parapente. 

Rika De Kam obtient le brevet d’Initiateur Pente école de 
parapente. 

A la demande d’Edouard Crespeigne pour le brevet d’Initiateur 
Pente école de parapente il manque un carnet de stage digne de ce 
nom. 

A la demande de Jean-Yves Squifflet pour le brevet d’Initiateur 
Pente école de parapente il manque les attestations de stages(s). 

Fonds Pol Jamaer 

Rudy Beeckaart du club delta limbourgeois les Falcons, qui est en 
liquidation, propose de transférer les avoirs de ce club vers la FBVL, 
pour en faire un « fonds Pol Jamaer » en honneur de l’ancien 
président de ce club et ancien membre du conseil, qui est décédé 
lors d’un vol sur remorqueur. 

Ce fonds  devrait servir au soutien de l’activité delta et devrait être t 
géré par la commission delta.  

La commission delta aurait d’ailleurs l’intention d’alimenter ce 
fonds pour pouvoir reconduire ce genre d’initiatives visant à 
développer ou à maintenir des activités delta. 

Le conseil est d’accord avec cette proposition pour autant que cela 
ne coûte rien à la FBVL (frais de notaire etc.). 

Le conseil remercie Rudy et les autres dirigeants des Falcons pour 
leur confiance dans la FBVL et pour leur travail au sein de ce club.  

Il est dommage que le club n’existe plus, mais à travers de ce fonds 
Pol Jamaer il continuera à déterminer le deltaplane en Belgique. 

Rapporteur: Jean. 
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Brevetten 

Jasper Nuyens mag zijn opleiding voor parapente-duovliegen doen 
met Xavier Barbé (in plaats van de opleiding van Hulpmonitor zoals 
geschreven in een vorig verslag). 

Philippe Betrand mag zijn opleiding voor parapente-duovliegen doen 
met Philippe Marck. 

Joeri Vervoort mag zijn opleiding van Leshellinginitiator parapente 
doen met Luk Van Sand. 

Jochen Zeischka mag zijn opleiding van Hulpmonitor delta doen met 
Tom Haagdorens. 

Johan Goris mag delta-duovluchten doen op de 7-Meuses. 

Koen Michiels mag duo-opleidingen geven, elke kandidaat voor een 
duo-opleiding moet echter nog steeds op voorhand een aanvraag doen 
bij de BVVF. 

Peter Bruynsteen bekomt het brevet van Observator parapente. 

Jean-Yves Squifflet bekomt het brevet van Duopiloot parapente. 

Rika De Kam bekomt het brevet van Leshellinginitiator parapente  

Bij de aanvraag van Edouard Crespeigne voor het brevet van 
Leshellinginitiator parapente ontbreekt een stageboekje die naam 
waardig. 

Bij de aanvraag van Jean-Yves Squifflet voor het brevet van 
Leshellinginitiator parapente ontbreken de stageattesten. 

Pol Jamaer -fonds 

Rudy Beeckaart van de Limburgse deltaclub de Falcons, die zichzelf 
gaat opheffen, stelt voor de bezittingen van de club over te hevelen 
naar de BVVF, om een « Paul Jamaer fonds » op te zetten ter 
nagedachtenis van de oud-voorzitter van deze club en ex-raadslid van 
de BVVF die overleed tijden een vlucht met een sleeptoestel. 

Dit fonds zou moeten dienen om delta-activiteiten te ondersteunen en 
zou beheerd moeten worden door de deltacommissie. 

De deltacommissie zou trouwens de intentie hebben om dit fonds aan 
te vullen om de ondersteunende maatregelen te kunnen blijven 
nemen. 

De raad gaat akkoord met dit voorstel voor zover dat het de BVVF niets 
kost (notariskosten enz)… 

De raad bedankt Rudy en de andere bestuursleden van de Falcons voor 
het vertrouwen in de BVVF en voor hun werk in de schoot van deze 
club. 

Het is jammer dat deze club niet langer bestaat, maar door middel van 
het Pol Jamaer –fonds zal de club zijn stempel blijven drukken op de 
deltatoekomst in België. 

Verslaggever: Jean. 
 


